Cuba remet plus de 3 millions de signatures d'appui au Venezuela



La Havane, 9 avril (RHC/PL).- Cuba a remis au Venezuela plus de 3 millions de signatures d'habitants de notre pays collectées pour exiger l'abrogation de l'ordre exécutif émis par le gouvernement étasunien contre Caracas.

Au cours d'un meeting, le vice-président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Fernando González a précisé que les signatures avaient été collectées du 3 au 8 avril dans tout Cuba pour rejeter le décret dans lequel le président Barack Obama qualifie le Venezuela de menace inusuelle et extraordinaire pour son pays.

Par l'intermédiaire d'organisations comme l'ICAP, les Comités de Défense de la Révolution, la Fédération des Femmes Cubaines, la Centrale des Travailleurs de Cuba et l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, notre pays a collecté au total 3 039 567 signatures.

« Notre pays a clairement exprimé, sur plusieurs tribunes nationales et internationales, le soutien au gouvernement de Nicolás Maduro et nous nous joignons maintenant à la clameur de millions de personnes du monde entier qui demandent l'abrogation du décret exécutif étasunien » a signalé Fernando González.

Avant de remettre les signatures au vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Jorge Rodríguez, Fernando Gonzalez a relevé que la patrie de Simón Bolívar peut toujours compter sur la solidarité de notre pays.

Fernando González a rappelé la devise de la campagne lancée par Nicolás Maduro : le Venezuela n'est pas une menace, mais un espoir.

Le premier vice-président cubain Miguel Díaz-Canel, qui a assisté au meeting a indiqué quant à lui :

"On se trompait si l'on a pensé que le processus de rétablissement des relations dans lequel nous essayons d'avancer avec les États-Unis amènerait Cuba à ne pas appuyer la République sœur du Venezuela. S'ils agressent le Venezuela, ils seront en train d'agresser Cuba qui sera toujours aux côtés de ce pays par dessus tout. Les principes et la solidarité passeront toujours avant tout. Nous défendrons cette solidarité avant tout autre chose ».

Pour sa part, Jorge Rodríguez a indiqué que , par ces signatures, son pays reçoit la plus grande preuve d'amour à laquelle peut aspirer une nation reconnaissante et digne car presque 30% des habitants de notre pays ont condamné la nouvelle agression étasunienne.

Jorge Rodríguez, qui est également le chef du commandement de la campagne pour la collecte de signatures contre le décret étasunien, a rappelé que les États-Unis ont attaqué presque tous les pays centraméricains et sud-américains que ce soit à travers un blocus comme celui imposé à Cuba cela fait plus de 50 ans ou à travers d'invasions et de coups d'État.

Il a ajouté:

"La vie ne sera pas suffisamment longue et là je parle du peuple vénézuélien, pour remercier le peuple cubain des témoignages de solidarité, de générosité reçus par toute la patrie vénézuélienne juste aux moments où nous en avions le plus besoin. C'est la plus grande preuve de solidarité que nous avons reçue dans ce continent ».

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52084-cuba-remet-plus-de-3-millions-de-signatures-dappui-au-venezuela$



Radio Habana Cuba